

## Neue Mitglieder in den Kinderrat gewählt!

Die diesjährige Kinderratswahl im Hort war ein spannendes Ereignis, das allen Kindern die Möglichkeit bot, ihre demokratischen Rechte auszuüben. Da in diesem Schuljahr drei Viertklässler aus dem Kinderrat ausgeschieden sind, konnten drei neue Mitglieder der Klassenstufe zwei gewählt werden.

Um die Wahl ordnungsgemäß durchführen zu können, wurde ein Klassenraum kurzerhand zum Wahllokal umfunktioniert. Die Tische wurden zur Seite gerückt, Wahlkabinen und Wahlurne wurden aufgestellt. Es war wichtig, dass alles fair und geheim ablief. Die amtierenden Kinderratsmitglieder fungierten als Wahlhelfer. Am Wahltag (26.10.2023) herrschte eine hohe Wahlbeteiligung, was uns sehr freute. Viele Kinder gaben ihre Stimme ab, und nahmen so an der Entscheidung der neuen Mitglieder für den Kinderrat teil. Es war beeindruckend zu sehen, wie wichtig den Kindern ihre Mitspracherechte sind, und wie sehr sie sich für die Gestaltung des Hortalltags engagieren.

Nachdem alle Stimmen ausgezählt wurden, standen schließlich die drei neuen Kinderratsmitglieder fest. Mit Applaus und positiver Stimmung nahmen Emiljan, Wickie und Louis die Wahl an und wurden herzlich empfangen. Es war ein besonderer Moment, in dem die Kinder spürten, dass ihre Stimme gehört und ihre Meinung wichtig ist.

Die Kinderratswahl im Hort war ein voller Erfolg und hat uns gezeigt, wie wichtig es ist, den Kindern Mitbestimmungsmöglichkeiten zu bieten.

